

Meinung ist gefragt

Lampenmodelle werden aufgestellt

BURGBERNHEIM – Zeitnah wird die **Rothenburger Straße** vorübergehend zum **Lampen-Studio**: Fünf Musterlampen sollen installiert werden, um das Modell auswählen zu können, das künftig im Stadtgebiet und in den Ortsteilen aufgestellt werden soll.

In der jüngsten Stadtratssitzung bat Bürgermeister Matthias Schwarz für die kommende Testphase um das Meinungsbild der Stadträte. Die Anfrage von Karl-Otto Mollwitz nach einer besseren Ausleuchtung des Radweges zwischen Burgbernheim und Marktbergel gab Schwarz indirekt an Amtskollegen Dr. Manfred Kern weiter. Da die Gemarkungsgrenze nahe dem Ortsschild verläuft, wäre der Hauptanteil der Kosten von der Nachbargemeinde zu tragen. Den Lampenstückpreis bezifferte Günter Assel, Technischer Leiter der Stromversorgung, grob mit 4000 bis 6000 Euro. cs